
Commune de Plan-les-Ouates           Séance du 15 mars 2022
Conseil municipal                    M 19-2021 

Pour rendre possible un accès à la fibre optique à tous les habitant(e)s et 
travailleurs(ses) de la commune de Plan-les-Ouates

Vu l’évolution de la technologie et des possibilités qui en découlent ; 

Vu l’intérêt croissant pour le travail à domicile depuis la pandémie, et de facto, l’importance d’une 
bonne connexion internet à demeure ;

Vu l’importance qu’a pris le confort à la maison dernièrement ;

Considérant que l’accès à la fibre optique est encore trop peu développé sur notre commune avec 
2’684 raccordements pour 10'628 habitants (chiffres SIG) ;

Sachant que seules une quinzaine de rues sur 127 à Plan-les-Ouates sont raccordées FTTH (Fiber To The 
Home), c’est-à-dire que les habitants ont la fibre jusqu'à leurs logements, et donc la possibilité de 
contracter un abonnement ;

Vu l’avancée en la matière qu’ont déjà pris certaines administrations comme le canton de Fribourg qui 
a créé la société ftth fr SA, laquelle a pour but de construire et d’exploiter un réseau à fibre optique sur 
tout le territoire cantonal ;

Vu la dimension économique que peut représenter une bonne connexion afin de rester compétitif pour 
les entreprises localisées sur notre territoire communal ;

Sur proposition du groupe MCG de Plan-les-Ouates, 

le Conseil municipal invite le Conseil administratif

par 20 oui, 1 non et 1 abstention

A établir un état des lieux poussé des accès FTTH et FTTB (Fiber To The Building) ;

A sonder les acteurs économiques majeurs de la commune sur l’état de leurs connections ;

A prendre les mesures nécessaires afin de rendre possible l’accès à la fibre optique pour les 
habitants/travailleurs de Plan-les-Ouates qui n’y ont pas encore accès aujourd’hui ;

De concert avec les SIG, à planifier en amont l’implémentation de la fibre optique dans les nouveaux 
quartiers, notamment celui du Rolliet ;

De manière générale, à engager à l’avenir une réflexion systématique sur les aménagements de la fibre 
optique lorsque des travaux de réfection d’axes routiers ou de création de nouveaux quartiers seront 
effectués sur la commune.

Pour le groupe MCG : Alexandra SAAS, Roberto DI GIORGIO et Jérémy DUCREST

MOTION 
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